Pre A level work – French
Written based activity
Regardez la vidéo dans le lien ci-dessous (avec les sous-titres en français). On y parle d’un film français très célèbre que nous étudierons en Y12 « L’auberge espagnole ».  Répondez aux questions en français (vous pouvez écrire aussi la traduction en anglais mais ce n’est pas nécessaire).
Watch the video in the link below (with French subtitles). It is about a very famous French film that we will study in Y12 “L’auberge espagnole”. Answer to the questions in French (you can write the English translation as well if you wish but it’s not necessary).
https://www.youtube.com/watch?v=6kKPeXnHJ30
Questions:
1. Ecrivez un paragraphe en français pour résumer la vidéo.
2. C’est quoi une auberge ?
3. Qu’est-ce que c’est le programme Erasmus ?
4. Pourquoi « L’auberge espagnole » est « un film de culte » pour beaucoup de Français ?
5. Quels mots dit-il comme synonyme de « fou » ?
6. Selon la vidéo, quels sont les heures de repas des Français ?
· Le petit déjeuner = de 7 à 8 heures
· Le déjeuner =
· Le dîner =
7. Qu’est-ce que c’est un « fêtard » ?
8. Quand peut-on utiliser la question « On peut se tutoyer ? » ?
9. Qu’est-ce que c’est un « toubib » ?
10. Expliquez quel est le temps verbal que Xavier emploie dans ces phrases et à quoi il sert :
« Plus tard, on aura habité cette ville,
on aura marché dans ses rues,
on aura été au bout des perspectives,
on aura vécu des histoires avec des gens. »


Research activity
Dans la vidéo on mentionne « le programme Erasmus ». Recherchez de l’information en ligne sur ce programme d’études. Ecrivez un récit en français pour expliquer vos conclusions. Suivez les questions en bas pour vous aider à organiser votre récit.
In the video the « Erasmus program” is mentioned. Research information about this study program online. Write an essay in French to explain your findings. Follow the questions below to help you organise your essay.
· C’est quoi le programme Erasmus ?
· En quoi consiste le programme Erasmus ?
· Combien de pays y participent ?
· Quelle est la durée de mon départ ?
· Ajoutez aussi votre opinion personnelle : est-ce que vous croyez que c’est utile ce programme ?




Website of specification: https://filestore.aqa.org.uk/resources/french/specifications/AQA-7652-SP-2016.PDF



Other useful websites:
https://www.aqa.org.uk/subjects/languages/as-and-a-level/french-7652/specification-at-a-glance
https://www.linguee.com/english-french/
https://www.wordreference.com/enfr/

Please, submit the work and direct all queries to JSanchez@stj.kent.sch.uk
